

Surbús mejora las frecuencias de las líneas más concurridas

J. G. ALMERÍA

Ayer se pusieron en marcha las nuevas mejoras y reestructuraciones por parte de la empresa concesionaria del transporte público en la capital, Surbús, en 5 líneas de la capital.

Tres de ellas corresponden a líneas que llegan hasta la Universidad, muy concurridas en esta época del año. De esta manera las líneas 11 y 18 (hacia el Campus) y 18 y 12 (desde el Campus hasta la capital) llegarán a las paradas conjuntas con una frecuencia de 8 minutos, frente a los 10 estipulados hasta ahora. Además, se han organizado los itinerarios de manera que sean alternativos y no lleguen de forma seguida, con lo que se evitarán grandes esperas en las paradas universitarias.

La línea 18 además ha retomado su itinerario original por el barrio de El Quemadero-La Fuentececica, La Esperanza; además de la nueva parada en Ballesol.

También se ha incrementado las frecuencias de la línea 5, que por las tardes se ha visto aumentado en un autobús, con lo que pasa de 3 a 4 vehículos que realizan la ruta. Ello conlleva una frecuencia entre los autobuses de 12 minutos, tres menos que con anterioridad.

En cuanto a la línea 2, los esfuerzos por parte de la empresa por mantener la frecuencia entre los autobuses de 15 minutos, han llevado a tener que dotar a la ruta con un nuevo autobús por la mañana.